



Jeudi 16 mai 2013

## Vire



### Ces jeunes au cœur du Festival ado

Des dizaines de lycéens et de jeunes Virois sont investis dans l'organisation du Festival ado. L'événement permet aussi à d'autres de révéler leur talent artistique.

Ça fourmille dans tous les coins du théâtre. Depuis mardi soir, les jeunes Virois se sont emparés des lieux pour le Festival ado. Accueil des artistes, billetterie, concerts, jonglerie, chacun peut trouver sa place et peut donner libre cours à son talent. Valentin Moller, élèves au lycée Curie, est à l'affiche d'une des cinq pièces de l'événement théâtral. *Seventeen*, de François Stemmer, met en scène huit jeunes acteurs qui dansent, chantent, lisent...

#### « Talents locaux »

Quatre autres Virois jouent dans ce spectacle (Marie Decroes, Xavier Réobourg, Laurent Renou, Robin Sauvadé), qui sera présenté ce soir au lycée agricole. Valentin interprète, notamment, au chant et à la guitare *Space oddity* de David Bowie. « C'est une très bonne expérience, livre le Virois de 17 ans. Ça m'a permis d'avoir un regard critique sur ce que je fais. Je n'ai aucune formation théâtrale. »

François Stemmer a monté *Seventeen* avec des artistes en herbe pour « montrer qui ils sont, à travers diverses disciplines », explique-t-il. La jeunesse, c'est l'avenir. Ils donnent tous quelque chose sur scène avec leur sensibilité, leur fragilité. Le plus naturellement possible ».



Une partie de l'équipe de la pièce « Seventeen ». De gauche à droite : le Virois et guitariste Valentin Moller, le metteur en scène François Stemmer et le danseur Oskar Enon.

Accrobaties d'un pilote de bicross ou pas-chassés d'un danseur classique, les tableaux s'enchaînent sur des textes d'Arthur Rimbaud et des musiques de David Bowie. « Tout se tient pendant cette heure que j'ai voulu pendant cette heure que j'ai voulu pendant cette heure », précise François Stemmer. Le spectacle a été joué

une première fois à Caen à l'issue de la résidence à l'Imec.

Mais ce soir, pour les acteurs virois, la première représentation au lycée agricole aura une saveur particulière. « Ça sera spécial avec nos amis dans le public. Le stress risque de monter juste avant », indique

Valentin Moller, qui poursuivra l'aventure à Paris où la pièce sera jouée deux fois.

Le spectacle pourrait ensuite continuer sa route du côté de Marseille. « L'idée est de faire appel à des talents locaux, précise François Stemmer. On a créé un nouveau spectacle dans chaque lieu, c'est très enrichissant. » Voilà une belle illustration de ce que cherchent les organisateurs du Festival ado : mettre en avant la richesse artistique des jeunes de la cité.

Cyrille CALMETS.

**Ce jeudi**, de 9 h à 16 h 30, 1<sup>re</sup> journée parcours. Au Préau et à travers la ville, 1 500 lycéens assisteront aux spectacles. 14 h, atelier dramaturgique au Préau avec l'auteure et codirectrice du théâtre virois Pauline Sales et le metteur en scène de *Box-office*, Thomas Jolly. 18 h, au lycée Curie, représentation de la pièce *Le Monde e(s) t moi*. 20 h 30, au lycée agricole, représentation de la pièce *Seventeen*.

Regarder la vidéo sur [ouestfrance.fr/vire](http://ouestfrance.fr/vire)